

PV | Procès verbal
Conseil Exécutif
Tenu le 17 février 2014
Local 3250, campus Laval

0.0 Ouverture

0.1 Coralie propose ouverture, Olivia appuie

1.0 Instances passées et à venir

CC : mercredi 19 février 2014

Yann, (le 1420 n'est pas dans l'ordre du jour, probablement au congrès au mois de mars) à suivre...

AD : vendredi 21 février 2014

Rencontre CSS2900 en même temps, donc Coralie ne pourra probablement pas y aller.

Nathalie compte y aller, et présenter la position sur les personnes trans. (Il y a deux ans petite crise avec l'affichage "bienvenue aux hommes pour l'accès à la table à changer. » Rania sera aussi présente. Est-ce qu'il y aura un point Guy Breton pour que l'AD puisse soutenir les étudiants. S'il n'y en a pas, Yann sera présent. Il faut y aller avec diplomatie. Ne pas les voir comme un ennemie, coopération. Et, il faut respecter s'ils ne veulent pas se mouiller. (Double contrainte? ^^)

2.0 Retour sur AG

Quorum, voté des positions et bonne présence des premières années. Laval n'était pas très nombreux.

Faire ça à 4h ou même à 5h, les 3^e années ne peuvent pas être là. 2h de voyage pour 10 mins. Ne pas les exclure en soi.

Comprend, mais nous sommes vraiment allés avec le doodle. Plusieurs premières et deuxièmes années ne sont pas prêtes à rester une heure de plus.

Comprend, mais en même temps on se restreint souvent au lundi. C'est le fun que l'on ait prit un risque et c'est le fun que l'on ait expérimenté. Parfois bonnes et parfois mauvaises surprises. Adapter le doodle.

Pas le mettre en même temps qu'un cours ou à la même heure que les stages finissent.

Le doodle de dernière minute à fait que l'on a surtout voté le petit groupe qui s'intéresse au AG.

Prochaine fois on fera mieux.

C'est quand la prochaine fois, il faut élire une coordo, une acad et une externe.

Ordre du jour : fermé budget, trois postes et la chartre.

Avoir des points à amener sociopolitique pour le prochain AG. (à revenir dessus)

Une date?

Jeudi, avec les cours qui finissent à 16h.

Sur le midi?

On aura pas le temps, mais fin de session et on peut ne pas avoir quorum.

Mars plus intense qu'avril?

Tout le monde regarde les agendas.

Jeudi, plusieurs 2^e étaient content.

Bien le jeudi, il y avait beaucoup de monde. Pour mobiliser, on pourrait faire livrer de la pizza pour manger et voir si des 3^e années peuvent se libérer.

Appui, le jeudi surtout si on donne à manger, va attirer le monde. Budget pour cela!

Pour un jeudi pm au mois de mars.

Donc – jeudi, on prévoit l'AG et on offre de la nourriture. Manger de 16h à 17h.

3 avril! Un jeudi qui a du sens. À 17h ouverture!

On pourrait prévoir des choses ludiques (à revoir au prochain CE)

2.1. Lettre à Guy Breton.

Pourquoi les modifications, indignation au lieu de ahurissement.

Lettre en crescendo. « Déconcerté » Indignation trop brusque. Aimerais que l'on garde la lettre en crescendo.

Donc on change pour « déconcerté ».

****Discussion autour des mots de la lettre à Guy Breton****

Dilemme autour des termes futurs travailleurs ou étudiants.

Proposition de motion de blâme auprès d'un membre du CE.

Demande d'une liste des termes à savoir si cela mérite une motion de blâme.

Des fois c'est pas les mots, mais plutôt la façon d'être. Pas voulu mais défensive,

S'il y a des tensions ou des malaises, pourrait être bien de prendre du temps sur la chose.

Écoute et énoncé. Important de reconnaître, que plusieurs personnes vivent des émotions.

- Temps de discussion autour de la motion de blâme, donc du malaise pour lequel cette motion a été énoncé.

- Division sur la lettre envoyée aux journaux, par les lionceaux, lioncelles.

- Prêt à faire un compromis, si vraiment un malaise okay de l'enlever.

Est-ce que nous votons? Soit; étudiants et étudiantes en travail social ou on ajoute et futurs travailleurs et travailleuses dans le domaine du social.

Vote à majorité pour que l'on mette comme signature : étudiants et étudiantes en travail social.

Marie-Claude va l'envoyer.

Est-ce qu'on envoie à tous les journaux?

Vote? **Aucune opposition, adoptée à l'unanimité.**

Yann va aller chercher les adresses qui nous manquent.

3.0 Planification de la journée de grève (24 février)

Aujourd'hui à 1h réunion de la mobilisation. Ce fut commencé, quelques exemples de présenté sur ce qui a été trouvé ce midi. Pas de bâton, SPVM... Ils demandent d'enlever les battons car cela peut être dangereux!

22 cours à piqueter, dont devront organiser plusieurs choses.

Vendredi, après l'AD peut être que l'on organisera la banderole.

9 personnes ce midi.

Un piqueteur par porte.

Être prêt à recevoir de la résistance. Et être informé de ce qu'il se passera avec le cours.

La manifestation à 16h actuellement. Peut-être qu'il y aura un changement. Il faudra vérifier.

Des étudiants se sont réunis pour faire des actions rouges. (En fin de semaine) Aucune idée actuellement sur ce qui se passe. Il faudra voir les informateurs. Certains feront des actions plus calmes et de personnes plus radicales.

Séminaires de stages, à 1h. (Il y en a 4) Laval, la même chose en pm. **Avec le doodle, sera possible de voir quels sont les cours.**

La grève internationale, peu de gens se sont impliqués.

En général, les profs ne résisteront pas. Normalement, les gens qui ne sont pas au courant vont se pointer et chialer un peu. Tu dis au gens que le cours n'aura pas lieu.

Peut-être que l'on pourrait envoyer une communication spéciale. Mais l'écrire directement dans les emails.

Faire une liste avec les différents cours avec des SOS pourrait être une bonne idée si quelqu'un à empêchement.

Peut mettre affiche sur la porte.

Piquetage, une demi-heure avant le début du cours.

Signaler s'il y a un problème avec la sécurité.

Peut-être pertinent d'y avoir des gens au café s'il y a un problème. Comme prévention.

Perte de quorum –Informel-

4.0 Vos dossiers

4.1 Révision de l'évaluation de mi-session

4.2 Vie étudiante

(Informel)

Cabane à sucre : science économique. N'implique pas que l'on passe la soirée avec eux. 14\$ par personne. Cabane à sucre familiale, jusqu'à 2h du matin. Juste des étudiants de l'UdeM et ça remplirait l'ambiance. Il faudrait que les étudiants achètent leurs billets d'avance.

Cabane à St-Esprit (40 mins) L'an dernier on a été par covoiturage. Il faudrait que les gens puissent avoir une voiture. Donc allons-y pour le covoiturage.

4 à 9 pour Laval, serait bien d'écrire les prix.

Activité jeux de société, sondage, cinéma engagé ont plus fonctionné mais surtout des gens du CE et ils peuvent (honnêtement) s'organiser.

Plusieurs personnes se sont demandés pourquoi pas de party de mi-session... 5 à 8?

Pour les 1ere année, doit être après le cours 4 à 7h. Ils vivent loin. Mais ne pas le faire loin, sinon en perds un groupe.

Vice Versa?

Laisse-toi aller Marilou!!! 😊

~~4.3 Trésorerie~~

~~4.4 Laval~~

~~4.5 Socio-pol~~

~~4.6 Site web~~

~~4.7 Coordo~~

~~5.0 Varia~~

~~6.0 Levée~~